

## Andolsheim

# Avec Acti'Zoom, une sortie à la Maison de la nature à Hirtzfelden

Par L'Alsace - 12 oct. 2022



Une belle sortie par un temps magnifique !

Photo DNA /Annette FRIEH

L'association Acti'Zoom d'Andolsheim organise chaque année début octobre une sortie entièrement gratuite pour les enfants du village.

C'est par un soleil éclatant que 26 jeunes et cinq accompagnateurs du comité sont donc partis un mercredi après-midi en direction de la Maison de la nature à Hirtzfelden. Le thème était « La pêche à la mare et l'observation des petites bêtes ». Les deux animateurs ont accueilli les enfants avec gentillesse, ont formé deux groupes et leur ont remis des épuisettes afin d'attraper des insectes ou autres larves pour les étudier. Ils ont pu observer ces petites bêtes dans un bocal qui leur avait également été donné. Pendant que l'autre groupe est allé en forêt pour dénicher d'autres insectes en soulevant des souches, ou en grattant la terre.

Les deux intervenants passionnés ont pu leur faire découvrir la biodiversité qui les entoure et leur parler de la protection de ces milieux fragiles. Les bambins étaient très attentifs et curieux quant aux explications reçues.

Vers 16 h, et avec un temps magnifique, les enfants ont goûté à l'extérieur. Puis tout ce petit monde a repris le bus pour rentrer à Andolsheim, ravis de cette après-midi en pleine nature.